
Comunicato dell’assemblea intercentri dei precari – Roma Sede  26 Maggio 2010-05-26 
 
 
Una ampia rappresentanza dei precari Enea di tutti i centri ha manifestato presso la sede dell’ENEA 
di Lungotevere Thaon de Revel, in occasione della presa di servizio dei 159 nuovi, per protestare 
contro la scelta dell’Agenzia di ricorrere interamente allo scorrimento delle vecchie graduatorie per 
coprire le 167  assunzioni autorizzate. 
 
Questa scelta ha deluso le aspettative di tanti precari, esclusi dai precedenti concorsi, che erano in 
attesa dei nuovi bandi già decisi dall’Agenzia per coprire le necessità di personale delle Unità 
Tecniche, in modo da stabilizzare il personale da anni impegnato nelle attività delle unità stesse. 
 
 
Il Commissario Lelli ha incontrato l’assemblea di più di 80 precari, alla presenza di alcuni 
rappresentanti sindacali,  per rispondere alle richieste che erano state avanzate sotto forma di lettera 
aperta, accompagnata da circa 600 firme di sostegno raccolte, in un solo giorno, tra dipendenti e 
precari di tutte le sedi. 
 
L’unica risposta certa in merito alle specifiche istanze da noi sollevate, è che per il numero di posti 
rimasti scoperti per le rinunce (numero che sarà definito nei prossimi giorni) verranno banditi nuovi 
concorsi a tempo indeterminato in tempi rapidissimi. 
 
Inoltre il Commissario è sembrato possibilista su bandi di concorso a tempo determinato. 
 
Per l’emissione di nuovi bandi il Commissario ha sottolineato che il  criterio guida nella definizione 
dei profili sarà quello di soddisfare le necessità professionali della nuova missione dell’Agenzia,  
all’interno del quale si è reso disponibile a valorizzare l’esperienza interna e non perdere il 
personale già formato in Enea. 
 
Il Commissario ha categoricamente escluso la possibilità dell’apertura di un tavolo di contrattazione 
sul precariato, ha dichiarato che i suoi unici interlocutori sono i Sindacati ai quali fornirà una 
informativa sui risultati degli scorrimenti. 
A tal proposito si chiede alle organizzazioni sindacali tutte di chiedere un incontro con il 
Commissario Lelli per ottenere come da ccnl le dovute informazioni, sia sui bandi sia sul suo 
articolato. 
 
 
Insoddisfatti dalle sue risposte reiteriamo le nostre richieste. 
E’ necessario mantenere alto lo stato di mobilitazione e l’unità di tutti i precari e la comunicazione 
tra gli stessi coordinando azioni condivise tra tutti i centri per mantenere alta l’attenzione di tutti 
sull’attuale situazione dei precari. 
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